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REQUERIMENTO Nº 821/2018 

  

 
De informações acerca do Leilão para 
as vendas de Lotes conforme 
especifica. 

 
  

Considerando-se que, conforme divulgado pelo SITE “Jornal O 
Liberal”, foram colocados à venda terrenos no bairro San marino (50), Vila 
Pântano (03), Terras de santa Bárbara (20) e Candido Bertini (05); 

 

Considerando-se que, conforme consta na matéria, “A Maior 
parte das vendas foram feitas pelos valores próximos à avaliação mínima feita 
pelo município no edital do leilão”. 

 
 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

 

01 – Dos números de lotes apresentados no Edital do leilão, informar 
detalhadamente quais os lotes e os seus respectivos bairros que foram 
vendidos (arrematados)? 

 

02 – Conforme divulgado pelo SITE “O Liberal”, “A Maior parte das vendas 
foram feitas pelos valores próximos à avaliação mínima feita pelo município no 
edital do leilão”;  

 

a) Enviar para esta Casa de leis, cópias das avaliações feitas 
pelo município de todos os lotes colocados a venda no 
presente leilão;  
 

b) Enviar Laudos das tais Avaliações. 
 

03 – Informar quais os valores iniciais de cada lotes colocados a venda no 
presente leilão? (detalhar os bairros). 

 

04 – Informar quais os valores dos lances finais na venda dos lotes no 
presente leilão (detalhar os bairros) 

 

05 – Conforme informou o SITE “Jornal O Liberal”, a Incorporadora FBV 
Administração e Participação, foi a maior arrematadora com 54 aquisições; 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 

a) Informar se essa empresa em questão tem algum empreendimento em 
andamento em nossa cidade? 
 

b) Informar detalhadamente quais os lotes e; 
 
 

c) Enviar os laudos das respectivas avaliações imobiliárias de todos os 54 
lotes arrematados pela tal empresa.  

 

  

06 – Houve avaliações dos valores dos lotes citados no presente leilão por 
alguma empresa especializada? 

a) Caso positivo enviar laudos; 
 

b) Caso negativo informar os motivos..  

 

07 – Demais informações pertinentes. 

 

Adendo: Os questionamentos aqui realizados são colocados da forma 

mais didática possível, portanto, requeiro, como forma de respeito ao 

Poder Legislativo, que as respostas também sejam claras, didáticas e 

completas.  
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